

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: LO MEJOR
FECHA: 26/FEBRERO/2015

Previo a la colocación, Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia de BBB+

DAVID PARAMO: El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado, que parece el centro de Estudios Económicos de Morena, o el Centro de Estudios Económicos del PRD, que nada de lo que hace el gobierno le gusta, que todo lo que hacen critica, habla del crecimiento de la deuda, del grave problema que representa la deuda como porcentaje de las finanzas públicas.

Y hoy van a estar más enojados porque el gobierno mexicano anunció que van a hacer una colocación en dos tramos de 2 mil 500 millones de euros. ¿Qué es lo que está buscando el gobierno nacional? Es diversificar la deuda y no sólo depender de los dólares sino aprovechar que hoy la paridad del peso frente al dólar es menor proporcionalmente que la que tenemos frente al dólar, es decir, estamos teniendo una situación económica muchísimo mejor frente a la divisa europea que sobre la divisa de los Estados Unidos y se debe aprovechar la coyuntura de mercado, es una colocación a larguísimo plazo.

El primer tramo es a 2024 y el otro 2045, donde seguramente la mayoría de lo que estamos viendo este programa no vamos a estar vivos o ya vamos a ser bastante viejos.

Así las cosas, el gobierno sigue diversificando su paquete de deuda.

REPORTERA: La Secretaría de Hacienda informó que emitió bonos por 2 mil 500 millones de euros en dos tramos, el primero tendrá vencimiento en 2024 y el segundo en 2045. El primer paquete pagará una tasa de 110 puntos base sobre el tipo de los swaps y el resto será a 190 puntos sobre el mercado interbancario de permutas de tasas de interés.

Previo a la colocación, Fitch Ratings ratificó la calificación crediticia de BBB+ con una perspectiva favorable. Fitch ha mantenido esta nota desde mayo de 2013.